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Mitteilungen 
 
Der Tagesordnungspunkt wird vorgezogen. 
 
1. Radschnellverbindung Kassel – Vellmar: EU-Fördermittel können nur in 

Anspruch genommen werden, wenn eine grundsätzlich höhere 
Bevorrechtigung des Rad-verkehrs und damit eine Minimierung von 
Wartezeiten an Verkehrsknotenpunkten wie der Eisenschmiede erzielt werden. 
Geplant war ein Weg über die Eisenschmiede, Fiedlerstraße, Rotfeldstraße, 
Hegelsbergstraße. Den Radweg neben der Bunsenstraße bis Vellmar zu nutzen 
ist laut RP Kassel nicht möglich, da dieser durch das Naturschutzgebiet führen 
würde. Die Stadt prüft verschiedene Möglichkeiten, u. a. auch ein 
Brückenbauwerk. 
Der Ortsvorsteher schlägt vor, Frau Grimm, die Radverkehrsbeauftrage der 
Stadt Kassel, im März/April zu einer Ortsbegehung und in die 
Ortsbeiratssitzung einzuladen. 
 

2. Für die vier Radbügel, die in der Gahrenbergstraße abgebaut werden, müssen 
neue Standorte gefunden werden. Zwei könnten bei der Zionskirche noch 
aufgestellt werden, Standorte für die anderen zwei Radbügel sind noch zu 
finden. 
 

3. Im April/Mai sollte das Spielhaus Weidestraße wegen des Beteiligungsprojektes 
für den Spielplatz „Am Schäferberg“ eingeladen werden. 
 

4. Die Mitarbeiterin des Spielhauses, Britta Keil, verlässt das Spielhaus. Zur 
Verabschiedung gestaltet Jens Wende ein Fotobuch. Zum Ende der Ortsbeirats-
sitzung soll ein Foto aufgenommen werden. Der Ortsbeirat wird sich an einem 
Gutschein aller beteiligen. Die Verabschiedung findet am 1. März, 15.00 bis 
18.00 Uhr, statt. Bitte Rückmeldung an Jens Wende, wer teilnimmt: jens-
wende@gmx.de oder an den Ortsvorsteher, dieser gibt es an Herrn Wende 
weiter. 
 

5. Es liegt ein Antwortschreiben von „KasselWasser“ vom 21.12.2023 bezüglich 
der gestellten Bürgerfragen vom 28.11.2023 bezüglich der Grundstücke 
Ahnabreite 27a, Gahrenbergstraße 2 a – d und Ahnabreite 35 vor. Der 
Ortsvorsteher wird nachfragen und evtl. findet eine Ortsbegehung statt. 
 

6. Der RP Kassel hat die Kurve Kassel Nord genehmigt, allerdings mit 
Einschränkungen wegen des Grundwassers. Die Deutsche Bahn muss eine 
Ersatzquelle für Simmershausen suchen. 
 

7. Bürger und Bürgerinnen haben nach einer Bank für den Stichweg zur 
Ahne/Pariser Mühle gefragt. Es wird überlegt, welche Bank man umsetzen 
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8. Neuer Termin der Sitzung der Vereine und Verbände am 11.03.2024, 19.00 
Uhr. 
 

9. Zur Anfrage bezüglich des auslaufenden Wassers in der Weidestraße gibt es 
noch keine Antwort. Herr Bathon fragt bei den Städtischen Werken nach. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Maximilian Bathon Heike Homm 
Ortsvorsteher  Schriftführerin 




